

El pastor evangélico Ángel Manuel Hernández recibió ayer al ministro del Interior Grande-Marlaska y en el día de hoy a la secretaria de estado de Migraciones, Hana Jalloul, acompañados del presidente del Cabildo, Blas Acosta.



La secretaria de estado de Migraciones (c) junto al pastor Ángel Hernández (i) y el presidente del Cabildo (d) recorren el patio de la Iglesia esta mañana / Foto: Fuerteventura Digital

(Redacción, 14/02/2020) **En el día de ayer el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska visitó la isla** de Fuerteventura donde mantuvo una

reunión con el presidente del Gobierno de Canarias, Ángel Víctor Torres, y con el presidente del Cabildo de Fuerteventura, Blas Acosta, para abordar **la situación que vive la isla tras el repunte de migrantes que han estado llegando a costas mayoreras en los últimos meses**



*El ministro del Interior, **Fernando Grande-Marlaska** (c) visitó ayer las instalaciones de la Misión Cristiana Moderna*

Esta mañana ha hecho lo propio la secretaria de estado de Migraciones, Hana Jalloul, quien a primera hora se reunió con Blas Acosta estando presentes también el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana; la senadora por Fuerteventura, Paloma Hernández; el delegado del Gobierno en Fuerteventura, Domingo Fuentes; la directora del gabinete del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elena Biurrun; el consejero insular de Bienestar Social, Víctor Alonso; y el director general de Integración.



El pastor Ángel Manuel Hernández (de espaldas) da la bienvenida a la secretaria de estado de Migraciones esta mañana, en su visita a la iglesia evangélica

VISITA A LA IGLESIA EVANGÉLICA MISIÓN CRISTIANA MODERNA

Las autoridades realizaron una visita a [las dependencias y servicios que presta la iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna en Puerto del Rosario](#), donde **fueron recibidos por el pastor Ángel Manuel Hernández**

.

En su recorrido por las instalaciones, el Ministro y la Secretaria de Estado, junto a las demás autoridades, pudieron comprobar de primera mano **el esfuerzo y el compromiso de los evangélicos locales** que, de manera totalmente altruista y desinteresada, **han dispuesto camas, literas, aulas, ropero y comedor, para acoger y dar comida, abrigo y cobijo a unos 200 inmigrantes en apenas unos días**

.



Original: https://www.migracion.gob.es/medios/comunicacion/comunicacion/2019/03/20/190320-grande-marlaska-y-secretaria-estado-migracion-visitacion-iglesia-evangelica-mision-c





El ministro Grande-Marlaska y la Secretaria de Estado de Migración visitan la Iglesia Evangélica Misión C (18/10/2018) 29:3